Continúan las bajas de aspirantes presidenciales de oposición mexicana



Imagen ilustrativa

Ciudad de México, 10 jul (RHC) La lista de precandidatos a la Presidencia de México del Frente Amplio, creado a la carrera por tres partidos opositores, se sigue enflaqueciendo con las bajas de aspirantes que continúa este lunes.

Ya declinaron su participación alrededor de una decena de representantes de los tres partidos, Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD).

El último reportado es el diputado federal del PRI, Ildefonso Guajardo, y el argumento que esgrimió fue que el Frente Amplio lo invitó para encargarse de la vinculación internacional de ese bloque opositor que, según Morena, no echará raíces y todavía está en formación.

Sólo aspirantes como las senadoras Lilly Téllez y Claudia Ruiz Massieu, ambas del PAN, y el empresario Gustavo de Hoyos dijeron la verdad de que se bajaron de la lista porque está controlada por los líderes nacionales de los tres partidos y de los empresarios encabezados por Claudio X. González en favor de la diputada Xóchitl Gálvez.

En un posicionamiento conjunto, los tres partidos indicaron que Guajardo Villarreal es "un perfil idóneo para encabezar esta responsabilidad, por su experiencia y capacidad probada. Así lo ha demostrado durante su trayectoria política, en el servicio público y privado".

Guajardo fue secretario de Economía en el gobierno de Enrique Peña Nieto en la época del festín de malversaciones por las cuales está preso y en proceso judicial el exdirector de Pemex, Emilio Lozoya.

En un video que difundió en redes sociales, Ildefonso Guajardo expuso que hace cinco meses levantó la mano para aspirar a la candidatura de la alianza, por lo que inició recorridos en el país.

Al desvirtuar los verdaderos motivos de su deserción de la lista, y sin mencionar a Xóchitl, reconoció, sin embargo "que esos cinco meses no fueron suficientes para lograr un posicionamiento que me permita, en este momento, aspirar a competir", expresó el priísta.

Señaló que, aunque "declina a su aspiración personal", deseó éxito a los aspirantes que permanecen en el proceso interno. (Fuente:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327945-continuan-las-bajas-de-aspirantes-presidenciales-de-oposicion-mexicana$



Radio Habana Cuba